

 Les origines de Rions remontent à l'Antiquité. Alors appelé la *villa Reontium*, le lieu était occupé par de riches demeures gallo-romaines.

Au Moyen Age, la petite cité se développa autour de l'église Saint Seurin et du château seigneurial. Rasées par les français en 1295, la ville et ses fortifications furent reconstruites au milieu du XIV^e siècle, donnant à Rions son aspect actuel.

Jusqu'au début du XIX^e siècle, Rions connut la prospérité grâce à son port, mais avec le recul de la Garonne, la ville déclina peu à peu. Le riche patrimoine rionnais rappelle aujourd'hui les grandes heures de la petite cité garonnaise.

 *The origins of Rions back to Antiquity. Then called the villa Reontium, the place was occupied by wealthy Gallo-Roman houses.*

During the Middle Ages, the little town developed around the Church of St. Seurin and feudal castle. Demolished by the French army in 1295, the town and its fortifications were rebuilt in the mid-14th century, giving Rions its current appearance.

Till the early 19th century, Rions knew the prosperity thanks to its port, but with the decline of the Garonne, the city gradually declined. Here the rich heritage rionnais recalls today the rich past of the small city on Garonne riverside.

Accessibilité / Accessibility :

L'ensemble de la visite est accessible aux personnes à mobilité réduite et aux poussettes. L'itinéraire par le pied des remparts (indiqué en pointillés sur le plan ci-joint), emprunte néanmoins deux voies en pente.

All the tour is accessible to disabled persons and strollers. The route from the foot of the ramparts (indicated by dotted lines on the attached map), however goes through two sloping paths.

Renseignements / Information :

Mairie de Rions
www.rions.fr / 05.56.62.60.53

Office de tourisme du Pays de Cadillac et de Podensac
www.destination-garonne.com / 05.56.62.12.92



Pour en savoir plus



More informations



Rions

cité médiévale

Edition 2022 - Ne pas jeter sur la voie publique.

- plan guide - guide map





Partez à la découverte de Rions :

A- présentation historique

- 1- la mairie et la place Jules de Gères
- 2- la porte de la ville
- 3- l'église Saint Seurin
- 4- la tête impériale romaine
- 5- la Citadelle
- 6- la grotte Charles VII
- 7- l'ancien port
- 8- le château disparu et la Place Cazeaux-Cazalet
- 9- l'ancienne mairie
- 10- la halle aux petits pois
- 11- les façades disparues
- 12- le quartier Lavidon et ses rues commerçantes
- 13- la porte Lavidon et la place d'Armes
- 14- la porte des escaliers et le rempart
- 15- la cabane du passeur et le nouveau port
- 16- la chaussée et les fossés
- 17- la porte du Lhyan
- 18- le Cercle
- 19- la tour du Guet
- 20- l'Archevêché

